

NEWSPAPER

Siap Arungi 2024, Rutan Blora Ikuti Kegiatan Evaluasi dan Refleksi Akhir Tahun

Dheny Window - BLORA.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 28, 2023 - 16:07



Blora - Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, mewakili Rutan Blora dalam Gelar Evaluasi dan Refleksi Akhir Tahun 2023. Kegiatan ini dipimpin oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jateng, Tejo Harwanto, dengan tujuan merumuskan strategi yang lebih efektif dan efisien ke depan. Rabu (27/12/2023)

Gelar evaluasi ini mengulas berbagai aspek, termasuk apresiasi dari Kakanwil Jateng terhadap capaian tahun 2023 yang dinilainya memuaskan meski dengan beberapa kekurangan yang masih bisa diperbaiki. Menurutnya, setiap agenda pasti memiliki tantangan, namun hal ini menjadi pijakan penting untuk perbaikan di masa mendatang.

Pada acara tersebut, juga disampaikan apresiasi kepada 12 Satuan Kerja (Satker) di lingkungan Kemenkumham Jateng yang meraih predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK) serta Wilayah Reformasi Birokrasi Bersih Melayani (WBBM). Tejo Harwanto menekankan pentingnya motivasi dari capaian ini untuk meningkatkan kinerja di masa depan, khususnya dalam pembangunan Zona Integritas dan Reformasi Birokrasi.

Dalam pandangannya, pengembangan kompetensi jajaran Kemenkumham harus terus ditingkatkan, dengan fokus pada pengembangan karakter melalui pendidikan dan pelatihan.



"Tidak ada yang sempurna, tetapi masih banyak ruang untuk perbaikan agar kita bisa lebih optimal ke depannya. Capaian predikat WBK atau WBBM oleh 12 Satker patut diapresiasi dan saya berharap ini akan menjadi dorongan bagi 75 Satker lainnya. Saya yakin mereka mampu mengejar ketertinggalan. Sumber daya manusia di Kemenkumham adalah elemen yang kompleks, dan meskipun tidak selalu berada dalam situasi ideal, ini adalah tantangan yang harus kita hadapi dengan adaptasi," ujar Kakanwil Jateng, Tejo Harwanto.

Acara juga dihadiri oleh Inspektur Wilayah IV Kemenkumham, Bambang Setyobudi, dan Sekretaris Daerah Wonosobo, One Andang Wardoyo. Dilanjutkan dengan evaluasi kinerja dari beberapa UPT di Kanwil Jateng, serta penandatanganan komitmen kinerja untuk Tahun 2024 dan penghargaan bagi UPT dengan kinerja terbaik.

Para peserta acara termasuk Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kadiyono, dan Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto.

Budi Hardiono, sebagai perwakilan Rutan Blora, juga sebagai Ka.Rutan Blora, mengapresiasi perjalanan tahun 2023 yang penuh dengan tantangan namun tetap bisa diatasi dengan baik. Dia berharap tahun mendatang dapat dilaksanakan dengan lebih optimal. Ia juga menyatakan harapannya agar Rutan Blora bisa segera menyusul menjadi peraih predikat WBK/WBBM setelah 12 Satker lainnya.

"Alhamdulillah, tahun 2023 akan segera berakhir. Tantangan berikutnya sudah menanti kita. Saya yakin, kita mampu menjadi lebih baik. Pelaksanaan tugas harus lebih optimal, lebih responsif, dan untuk Rutan Blora, saya yakin kami akan segera meraih WBK/WBBM," tutup Budi.